



市への寄付ありがとうございます

6月19日(水)、朝霞ライオンズクラブから、30万円を、次世代を担う子どもたちのために寄付していただきました。市では、朝霞ライオンズクラブの意向に沿うよう、児童福祉のために有効に活用させていただきます。

▼写真左から 朝霞ライオンズクラブ木下会計、富岡市長、高野会長、富岡副会長



B.NEXT NPB ガールズトーナメント2024全日本女子学童軟式野球大会出場決定！

朝霞女子学童野球チーム「B.NEXT」の選手の皆さんが6月8日(出)～9日(日)にかけて開催されたNPBガールズトーナメント2024埼玉県予選会で見事優勝を果たし、7月27日(出)から石川県で開催されるNPBガールズトーナメント2024全日本女子学童軟式野球大会への出場が決まりました。選手たちは6月20日(休)に富岡市長を訪問し、活躍を誓いました。

全国大会での勝利に期待しましょう！



あさかエリアデザイン会議から「おうちのベンチ」を寄贈いただきました

6月30日(日)、あさかエリアデザイン会議からストリートファニチャー設置プロジェクトとして、倉庫機能付きファニチャー「おうちのベンチ」をシンボルロードの市役所前広場に設置いただいたことから、感謝状を贈呈しました。

「おうちのベンチ」は道行く人が目で見ても楽しめる素敵なデザインで、イベントで使うテーブルなどをしまう、倉庫機能も付いています。ぜひ座ってみてください。



市内中学校にバスケットボールを寄贈いただきました！

7月5日(金)、株式会社リゾンより、バスケットボール10球を市内中学校に寄贈いただきました。マスコットキャラクターのリゾンちゃんと、プロバスケットボールチーム「さいたまブロンコス」のロゴがプリントされた、このボールには、朝霞の子供たちが健やかに、そしてたくましく成長して欲しいという熱い思いがこめられています。

▼写真左から 株式会社ブロンコス20小竹克幸代表取締役、小島学校教育部長、平木教育長職務代理人、株式会社リゾン 橋本太樹代表取締役社長



市ホームページ



メール配信



LINE LINE



X(旧ツイッター)



facebook



広報あさか No.807 発行日/令和6年8月1日(毎月1回1日発行) 発行人/朝霞市長 編集/朝霞市シティ・プロモーション課
朝霞市役所/〒351-8501 埼玉県朝霞市本町1-1-1 TEL 463-1111(代) FAX 467-0770(代)

広報あさか音声CD(デジ形式)を図書館本館と北朝霞分館で貸し出しています。
また、市内の視覚障害のある方で郵送をご希望の方は、シティ・プロモーション課へご連絡ください。

広報あさかは、市で委託した業者が各家庭のポストへ直接配布しています。発行日(毎月1日)までに
広報あさかが届いていない場合は、シティ・プロモーション課へご連絡ください。

※写真は編集の都合上、加工する場合があります。



広報あさかは再生紙を使用しています
この印刷物は環境にやさしい
「植物油インキ」を使用しています